
 
 

⑦「原田の森、景観、自然環境、緑、桜」についての意見  

 
 原田の森のイメージを残していただける事はとても大切な事だと思います。緑を多く、今の景観

を残してほしい。 

 原田の歴史を知って考えよう。 

 原田の森：豊富な野生生物の為に大規模な伐採をしない。 

 「原田の森」の景観はどの様に守られるのか？ 

 整備しているうちに、原田の森なくなるのでは？ 

 原田の森を駐車場にしてしまった 元に戻そう 大賛成です。 

 原田の森＝市民の森にして欲しい。 

 原田の森、六甲の山並み、観覧車からの海…この景色を 100 年先まで残したい。 

 アオサギ等の鳥もいる。あちこち工事が入ると、原田の森の自然が破壊される。失われた自然は

簡単にはもどらない。 

 原田の森のような古い自然はこれからより大事になる。100 年森が残るように…。  

 100 年先を見据えて、今こそ、未来に向けて、緑が必要。 

 六甲山が 100 年かけて植林したのはなぜかに立ち戻りましょう。 

 →40年、50 年先を考えて計画してください。 

 六甲のおかげでごまかされますが、神戸の緑は少ないです。だから貴重です。 

 都市のまんなかに自然を残すことに意味がある。 

 緑が多い、森を残して。 

 自然の豊かさは残してほしい。 

 全体的に緑が多い方がいい。 

 緑豊かな王子公園を守って。 

 クスノキを残そう。 

 静かな木陰。 

 みどりがあるのは、町としては素晴らしいと思う。 

 森の環境がどれだけ抵触されるかが不安。 

 樹は一本も切らないでほしい（暑くなる）。 

 緑の空間が損なわれる（のは嫌）。 

 多くの緑と自然があるのを、壊して作り変える必要性（はあるのか）。もう少し自然を残してほし

い。  

 森に戻すなら多種多様な樹木を植えてほしい。 

 緑を大切にして子どもや若者の心を養えるように。 

 緑の広場 自然の中で親子で過ごせる場所に。 

 野鳥の巣を残してほしい。 

 あおさぎが巣をつくる木を伐採しないでほしい。 

 花などを植えて、見た目をよくしてほしい（大学など全体的に）。 

 若い世代もリモートで自然の豊かな環境に住み、リモートで働く志向性が強い。 

 緑（自然）の現状の量と計画後の目標値（せめて継続）の設定が必要。 



 
 

 葉っぱをふやすのがいい。 

 桜の木はそのままで残してください。 

 むやみに桜の木を伐らないでほしい。 

 動物園内の桜、今のまま残してください。 

 テニスコート周辺の桜を残してほしい。 

 川沿いのさくらも残して欲しい。 

 桜の通り抜けてきなものは残してほしい。 

 古い桜の植え替えで今くらいの桜の量にはならない？ 

 今の桜の樹齢はどれくらい？ 

 六甲山を見通す風景。 

 六甲山が見える景色守りたい。 

 外見への意見があるので、外壁などのデザインのこだわり。 

 環境を守る義務がある。そのためのリニューアル。 

 公園を守りたい！！変なことしないで。 

 
 


